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Quels sont les symptômes d’une endométriose ? 

Les symptômes d’une maladie sont des signes  

que le corps nous envoie.  

Par exemple le nez qui coule est le symptôme d’un rhume.   

1 femme sur 3 atteinte d’endométriose n’a aucun symptôme. 

La plupart des symptômes de l’endométriose sont des douleurs  

dans le bas du ventre pendant les règles. 

Mais il peut y avoir d’autres douleurs ailleurs, 

par exemple dans le bas du dos ou dans l’estomac.  

 

L’endométriose peut avoir aussi d’autres symptômes. 

Par exemple les femmes peuvent avoir : 

• des saignements importants ou irréguliers pendant les règles. 

Parfois le sang est sombre, épais, moins liquide. 

• de la fatigue, malgré une bonne nuit de sommeil. 

• de gros changements d’humeur avant ou pendant les règles. 

• des difficultés à uriner ou aller à la selle. 

• un essoufflement quand les morceaux d’endomètre sont  

dans les poumons. Ceci est très rare. 

• des difficultés pour avoir des enfants.  

On parle d’infertilité. 

Environ 1 femme sur 3 qui ne peut pas avoir d’enfant  

souffre d’endométriose. 

Quand il n’y a pas de douleurs,  

les médecins peuvent difficilement diagnostiquer l’endométriose. 

L’endométriose peut passer inaperçue. 
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